

Hérépian

Les chênes verts dans le Tarn



▣ Têtes levées pour admirer les façades de Lautrec.

De nombreux participants de l'association Les chênes verts Grand Orb sont partis à la découverte du patrimoine tarnais. Lautrec, ville moyenâgeuse, avec ses remparts, son moulin céréalier parfaitement conservés, les a ravis. Plus tard, ce fut la visite de

l'exploitation d'aulx, et la confection des manouilles (tresses). Enfin, la châtelaine de Magrin, passionnante conférencière, a dévoilé l'histoire du pastel. Une journée bien agréable, originale et instructive.

midilibre.fr